

**URGENT**



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Européennes 2024 : le CNIP prend position.**

Depuis sa fondation, le Centre National des Indépendants et Paysans (CNIP), maison commune de la droite, a toujours prôné et favorisé l'union des partis politiques de la droite française ou qui s'en réclament, pour faire barrage à la gauche sous toutes ses formes.

Européen dans ses choix, le CNIP milite pour une France forte dans une Europe indépendante respectueuse des peuples qui la composent et de leurs traditions. Ils sont à la base de la civilisation européenne.

Lors d'une consultation interne à bulletin secret des 80 membres de son Comité Directeur, à la question posée : « De quelle tête de liste vous sentez vous le plus proche idéologiquement ? », il a été répondu à plus de 80% des exprimés : « Marion Maréchal ».

Bruno North, président du CNIP, s'est vu proposer la 16ème place de la liste Reconquête, place qu'il a refusée, car ne respectant pas l'accord de partenariat signé il y a deux ans avec le parti Reconquête. Très attaché à la parole donnée, Bruno North regrette cette situation mais en prend acte.

Dans ces conditions, le Comité Directeur du CNIP réuni ce samedi 27 avril 2024, a donc choisi délibérément de faire « l'Union des Droites » en apportant son soutien aux listes qui se proclament clairement à droite pour les prochaines élections européennes du 9 juin.

Par cette volonté inédite, nous voulons que ces partis se positionnent clairement dans la constitution d'une nouvelle majorité européenne qui privilégie le respect de la volonté des peuples, l'application stricte de la littéralité des traités, ni plus ni moins, afin que le principe de subsidiarité tel qu'il fut élaboré à l'origine de ceux-ci redevienne la règle.

Le CNIP appelle donc ses adhérents et sympathisants à voter le 9 juin en conscience et en toute indépendance.